
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 69ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 
 Na sua 69ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2023/2024, noite do dia 
28 de março de 2023, o 2º Secretário da mesa diretora do Poder Legislativo Municipal, o Senhor 
Felipe Ranniery, que esteve presidindo a presente sessão, o mesmo iniciou os trabalhos da 
casa convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica realizada pelo vereador Francisco Natumel 
e logo após o Hino dos Palmares. Em seguida o Senhor Felipe Ranniery passou a palavra para 
ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte expediente:  
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 30/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista ao Secretário de Infraestrutura que seja feito calçamento e 
saneamento básico, e fazer uma galeria em frente a garagem de “Tuti” porque quando chove 
entra na garagem cerca de 20 cm de água, na frente da casa localizada no bairro de Santa 
Luzia. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 
aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 31/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, que as mulheres viúvas e pessoas carentes não paguem IPTU e que faça valer 
Lei aprovada nesta casa. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 32/2023 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Educação que seja disponibilizado aos estudantes 
da rede municipal deste município carteira de estudante. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 
 
 



 

• Requerimento nº 33/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, Com Vista a Secretaria de infraestrutura que seja feito saneamento básico e 
calçamento nas ruas da parte alta do bairro da Projetada. Haja vista que é um apelo antigo dos 
moradores da localidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 34/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, Com Vista a Secretaria de Saúde, que seja feito uma UBS no bairro da 
Projetada, tendo em vista que é um apelo antigo dos moradores da localidade. Certo de sua 
aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 
requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 35/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Ministério da Previdência 
Social com vista ao Deputado Federal Lula da Fonte que haja intervenção, no sentido da 
resolução a falta de atendimento ao serviço de perícias médicas no INSS de Palmares, vale 
salientar que este serviço não vem sendo realizado a bastante tempo, o que causa grandes 
transtornos a todos munícipes deste município  que tem que se deslocar para cidades como: 
Caruaru, Garanhuns, Cabo dentre outras. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 
com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 

 
Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Felipe Ranniery passou aos 

requerimentos verbais, pela ordem:  
 

REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que 
seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas Secretaria de Saúde, 
solicitando extratos de notas e relatório de todos os fornecedores que prestaram serviços a 



 

secretaria de saúde nos anos de 2021 e 2022, especificamente os fornecedores laboratoriais.  
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Saúde, solicitando informações a respeito do Posto de Saúde Miguel Ângelo no 
bairro projetada, haja vista que mediante fiscalização realizada no local, foi verificado inúmeras 
irregularidades, com falta de medicamentos, morcegos no teto. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja aprovado em caráter de urgência os projetos que trata sobre o 
calendário agrícola e os estágios para os estudantes. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja o senhor Presidente deste Poder, acione a comissão de saúde e ir até 
a secretaria Estadual de Saúde, para reivindicar problemas no Hospital Regional dos Palmares. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 
Secretaria de Infraestrutura, solicitando saneamento e calçamento da Rua Projetada Aliança 
com Deus, haja vista que é pedido antigo dos moradores daquela localidade, especificamente 
de uma criança (Heloisa Farias) que abordou e fez essa solicitação. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 
Secretaria de Infraestrutura, solicitando que seja construída uma praça (espaço de convivência) 



 

no antigo AMBASA no bairro Santo Antônio, bem como um campo Socity. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 
Secretaria de Infraestrutura, solicitando o saneamento da Rua Manoel Braga. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas a 
Secretaria de Educação, solicitando que seja implantado um Portal do Aluno, para que seja 
disponibilizado todas as informações escolar do aluno. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
Por fim o Senhor Felipe Ranniery, colocou a ata da reunião anterior em votação, onde 

foi aprovada por unanimidade. Em seguinte o mesmo deu inicio à pauta onde foram apreciados 
e aprovados os seguintes projetos:  
 

Projeto de Lei nº 07/2023, de autoria do prefeito do Município de Palmares, Senhor José 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, autoriza o Poder Executivo a firmar convênio e conceder 
combustível a ASSOCIAÇÃO DOS AGRICULTORES FAMILIARES DO ASSENTAMENTO 
SERRO AZUL – AFASA, na forma e condições que especifica, e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. 

 
Projeto de Lei nº 08/2023, de autoria do prefeito do Município de Palmares, Senhor José 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, dispõe sobre o estágio de estudantes de educação 
superior, de educação profissional, de ensino médio e da educação especial, em órgãos da 
administração pública direta e indireta, autarquias ou fundacional, do Município dos Palmares, 
com agente de integração, adequando-se as normas da Lei Federal nº 11.788, de 25 de 
setembro de 2008 e dá outras providências.  Aprovado por unanimidade. 

 
Projeto de Lei nº 05/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves - Projeto de Lei para o 

fornecimento de wi-fi gratuito dentro de todas Unidades de Saúde do Municípios dos Palmares 
/ PE. Aprovado por unanimidade. 

 
 



 

 
E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o 2º Secretário Felipe 

Ranniery presidindo a sessão, encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a 
presença de todos, e convidando para Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 
 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 30 de março de 2023. 

 
 

Denilson Vasconcelos 
Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 

da Câmara Legislativa dos Palmares 


